

Schreiben Anwohner*in:

Die Situation der langen Busse kann man auf den beiden Bildern deutlich erkennen. Die aus der Busschleife kommenden Busse halten entweder so auf der Straße, da die Kurve zu eng ist, um exakt in der Busbucht halten zu können (Bild 1) oder sie fahren über den Bürgersteig, um einigermäßen gerade in der Busbucht halten zu können. Anhand der Reifenspuren/Schneespuren ist dies sehr gut zu sehen (Bild 2). In beiden Situationen entsteht eine erhebliche Gefährdung des Straßen - und auch des Fußgängerverkehrs.



